



お か さくらの丘 だより

岸和田市立光明小学校 校長 笠川智香

2学期が始まりました 規則正しい生活リズムにもどしましょう

あっという間に37日間の夏休みが終わりました。皆さんは、どのように過ごされたでしょうか？ 3年生以上の希望者対象の「学びサポート学習」に通ってきた人や各教室で担任の先生と勉強を頑張った人、音楽クラブで練習に励んだ人、スポーツで体を鍛えた人など、それぞれに有意義な時間を過ごせたのではないかと思います。

今日の始業式では、大きな事故もなく、皆さんの元気な姿と笑顔に会えてとてもうれしくなりました。夏休みならではの様々な体験を通して、一回りたくましくなったように感じられました。お話の中で、皆さんに2文字を伝えました。その2文字は『本気』です。何と言っても、パリ五輪ではたくさんの感動と希望をもらいましたね。メダル数ではアメリカ、中国に次いで3位。選手の皆さんの豊かなパフォーマンスは、無観客だった東京五輪に比べても、応援してくれる観客に後押しされてのものだったと思います。しかし、期待されて臨んだ選手が、結果を残せずにどれだけ悔んだろうと、計り知れないものを感じました。初めての種目参加で期待されていたブレイキン競技の SHIGEKIX 選手もその一人でした。しかし本人は、「悔しい思いはあったが、五輪に挑戦したことに意味があった。旗手の経験を含め、スポーツの祭典を楽しみつくした。」と、本気で取り組んだ結果であったことと、すがすがしい前向きな力強さ、メンタルの強さを感じました。「本気」で取り組むことは、結果がどうあれ、次につながっていくだろうし、周囲の人々に感動と希望を与えてくれましたね。



『本気』の詩を校長室前の掲示板に張り出しています。「よし、2学期も頑張るぞ」「あ〜、ゆううつだな」という人では同じ学習をするにしても運動するにしても大きな差が出てきます。気持ちを切り替え、学期初めの大切な日に、「よし！頑張るぞ！」と力強くスタートできるように、心の準備をしてください。

まだまだ残暑の厳しい日が続きますが、皆さんと先生方と一緒に楽しい2学期になるよう取り組んでいきましょう。

宝箱 きらり

『本気』

坂村 真民

本気になると 世界変わってくる 自分が変わってくる
 変わってこなかったら まだ本気になっていない証拠だ
 本気な〇〇 本気な〇〇 ああ 人間一度 こいつをつかまんことには





皆さんなら、〇〇の中に、どんなことばをあてはめますか??



◎災害への備え 南海トラフ地震・台風 10 号への備え

強い勢力で近畿を直撃するといわれている台風 10 号は、外出が危険なほどの猛烈な風が吹く恐れがあると言われていています。朝 7 時現在で暴風警報や大雨警報が出ていましたら学校は臨時休校となります。また授業中に警報が出た場合はお迎えをお願いすることになります。ご協力をお願いします。

2018 年 9 月 4 日の台風 21 号と同じようなルートを通りそうです。被害の大きさは泉州地域でも膨大でした。関西空港の連絡橋に暴風で流されたタンカーが衝突し、人やモノの流れが寸断されたことや、本校体育館の屋根がはがれ、本館廊下の窓ガラスも割れて停電も何日も続きました。音楽会や卒業式などの開催も体育館が使えないことによる変更など余儀なくされたと聞いています。

* 写真提供：光明校区の地域の方よりご提供いただきました



2 学期も子どもたちの健全な育成にご協力をお願いします

長い夏休みでしたが、子どもたちは一段とたくましくなって登校してくれました。保護者の皆様には、行事の多い 2 学期もいろいろとお願いをさせていただきますが、学校教育活動にご理解とご支援をいただきながら、ともに子どもたちの笑顔をはぐくんでまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



「朝ボラ」協力をお願いします・・・ 8/27(火)～9/3(火)

「朝ボラ」＝朝のチョコっとボランティア について、明日からの 1 週間の都合の良い日の通学時間帯に、ちょこっと通学路に出て子どもたちに「おはよう」と「行ってらっしゃい」「気を付けてね」など、愛のひと声をお願いします。ちょこっと気楽にお願いします。防犯目的と共に、子どもも大人も気持ちを元気にしたいと考えています。